



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE PAUL VI
AU CONSEIL MONDIALE
DES GROUPES DE VIE CHRÉTIENNE**

Mercredi 29 décembre 1976

Chers Fils et chères Filles,

Nous sommes heureux de rencontrer le nouveau Conseil Exécutif de votre Fédération, élu à l'Assemblée générale de Baguio, aux Philippines, l'été dernier. A cette occasion, Nous vous avons fait parvenir nos encouragements et quelques orientations essentielles. Continuez à rechercher une solide formation doctrinale, spirituelle et apostolique, qui vous permette d'être d'authentiques témoins du Seigneur dans un monde qui l'ignore: «Lux in tenebris lucet», répétons-Nous la nuit de Noël. De même, entretenez constamment avec le Seigneur les relations intimes qu'il attend de ses amis, comme Marie qui «conservait toutes ces choses, les méditant dans son cœur». Enfin, aimez l'Eglise, faites-la aimer, servez-la, comme une Mère: «sentire cum Ecclesia», disent vos Statuts. Redites bien à tous les membres de la Fédération mondiale des Communautés de Vie chrétienne l'espoir que L'Eglise met dans leur apostolat. Votre zèle sera d'autant plus fort et votre rayonnement plus assuré qu'ils s'appuieront sur le partage fraternel que vos associations favorisent. Et que la Vierge-Mère, particulièrement contemplée en ce temps de Noël, vous aide à accueillir son Fils et à la présenter au monde! Avec notre Bénédiction Apostolique.